



v.l. Verena Hofmüller, Tobias Lobermeier, Nicole Schleicher, Michael Weindl, Katharina Wachinger und Heidi Strohmaier

Notzinger Du&Ich-Wanderpokal wird weitergereicht

Alljährlich zur Faschingszeit entscheidet bei den Germania-Schützen in Notzing das Los mit. Beim Du-&-Ich-Schießen werden je zwei Schützen einander zugelost.

In der Ring/Teiler-Wertung wird dann das Siegerpaar ermittelt. Das Gewinner-Duo löst die Vorjahressieger Barbara Weindl und Werner Ippisch ab und wird auf dem von Sportleiter Erwin

Niedermaier jun. gebauten Wanderpokal verewigt. In einem engen Rennen konnten sich Nicole Schleicher und Michael Weindl (87 Punkte) durchsetzen. Platz 2 sichererten sich Verena

Hofmüller und Tobias Lobermeier (142 Punkte) vor Katharina Wachinger und Heidi Strohmaier (157 Punkte). ■

Artikel und Foto: OKU

Polizeieinsatz im Kinderhaus

Das viele Jahre in den Kitas stattfindende Schulbustraining wird jetzt vielerorts in den Schulen durchgeführt. Deshalb war im Kinderhaus Aufkirchen eine Polizistin bei den wenigen Schulanfängern zum Schulwegtraining.

scheidung zum Überqueren der Straße mit Unterstützung erklären und ausführen lassen, kann eine aktive und sichere Teilnahme am Straßenverkehr geübt und erlernt werden.

Außer dem Training können Kinder, die Uniformen schrecken, bei Polizei- und Feuerwehrrbesuchen in der vertrauten Umgebung mit den jeweiligen Bezugspersonen

des Kinderhauses, ihre Ängste abbauen und den „Freund und Helfer“ als solchen erkennen und benennen. ■

Artikel und Foto: OKU

Laut dieser ist dieses Training wichtiger denn je, da aufgrund verschiedener Umstände die Kinder immer weniger aktiv am Straßenverkehr teilnehmen. Es fällt auf, dass viele Kinder nicht selbstständig schauen, bevor sie z.B. eine Straße überqueren und/oder sich auch nicht trauen bewusste Entscheidungen zu treffen. Nur wenn die Eltern ihren Kindern die Verkehrssituationen, das Schauen und auch die Ent-

